

## *Le Tour pour la Solidarité de nouveau sur les routes de la Grande Région –*

### *300 jeunes Européens enfourchent leurs vélos pour le fair-play et la solidarité internationale*

Esch sur Alzette fera figure d'étape intermédiaire lors du 18<sup>e</sup> Fairplay Tour de la Grande Région. La 5<sup>e</sup> étape de l'édition 2016 du Fairplay Tour partira d'Arlon pour arriver à Luxembourg-ville en passant par Esch-sur-Alzette. Les cyclistes engagés arriveront le 13 juillet 2016 vers midi à Esch-sur-Alzette où ils seront accueillis par des représentants politiques et du monde du sport.

Le Fairplay Tour de la Grande Région, lancé en 1999, pousse chaque année des centaines de jeunes à prendre leurs vélos afin de récolter des dons pour une cause noble. En parcourant une distance de 677 kilomètres, les participants apprennent ce que veut dire « entraide », parfois ce que signifie dépendre des autres, et découvrent sens de l'engagement. Car les recettes du 18<sup>e</sup> Fairplay Tour de la Grande Région, organisé cette année encore par EuroSportPool et l'Académie du Sport européenne de Trèves, servira à la construction d'écoles au Rwanda et dans d'autres pays travaillant avec la Deutsche Welthungerhilfe (fonds allemand pour la lutte contre la faim dans le monde) et l'association « Partnerschaft Ruanda-Rheinland-Pfalz », qui, depuis 1999, ont pu réaliser la construction d'une école au Pérou, au Mozambique de même que de 11 autres au Rwanda.

Cette année encore, les participants viennent de lycées, généraux comme techniques, de foyers, d'écoles spécialisées d'Allemagne, de Belgique, du Luxembourg, de France et du Rwanda.